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Nota stampa 
 

In virtù della lettera aperta del nostro concittadino Majoni Sergio, il quale ringrazio per lo sprono alla 

discussione di un tema sentito come quello delle piste di fondo, avrei alcune precisazioni da fare. Non 

corrisponde al vero, ma comprendo che non sia di dominio pubblico, la considerazione sull’attività 

svolta in questi mesi dalla Partecipata Se.Am. e dell’Amministrazione nel procedere con gli studi 

necessari e gli atti propedeutici per il completamento delle omologazioni delle piste.  

Sono stati infatti aperti numerosi tavoli tecnici con gli enti preposti alle autorizzazioni, al fine di 

monitorare l’andamento dell’iter, predisponendo in tal senso un articolato studio di modellazione di 

caduta massi finalizzato alla valutazione della compatibilità geologica. Tutto questo al fine di 

consentire agli enti sopracitati di esprimere un parere favorevole al completamento dell’iter di 

omologazione, un procedimento che, vorrei rimarcare, non è interno all’Amministrazione e che 

quindi è soggetto a tempistiche e valutazioni dettate da altri enti ed autorità.  

Lo sforzo portato avanti in prima persona dai professionisti incaricati dalla nostra Partecipata è stato 

importante e significativo, anche perché ricomprende un nuovo approccio mediante la modellazione 

sopracitata ed apre concettualmente una strada nuova per il raggiungimento dello scopo. Inoltre, in 

riferimento a quanto detto sui chilometri fruibili ed omologati sulla disciplina nel fondo nel territorio 

comunale, la percentuale citata non corrisponde al reale, poiché ad oggi i chilometri omologati sono 

circa 20, che rappresentano il 50% circa delle piste totali. Questo risultato di sicuro non rappresenta 

il traguardo finale e non rallenta o diminuisce l’impegno, né tantomeno la volontà, di raggiungere il 

100%, ma è corretto che i lettori ed i nostri concittadini abbiano dati puntuali. 

 

Ci tengo inoltre a precisare che è stato istituito un tavolo di confronto con i vari soggetti del mondo 

dello sci nordico, i quali sono stati di supporto all’Amministrazione anche in ipotesi future e 

alternative di rivalorizzazione della disciplina stessa. Il mondo del fondo ha visto negli ultimi anni un 

crescente interesse ed un aumento esponenziale delle affluenze e dei riavvicinamenti alla disciplina a 

livello internazionale. Proprio per questo siamo consapevoli che a Cortina dobbiamo affrontare un 

gap di mancato investimento sulle piste da fondo di almeno vent’anni, ricordando inoltre che stiamo 

sopperendo alla poca lungimiranza di aver fatto scadere le omologazioni precedenti, risalenti di fatto 

al 2010. Purtroppo abbiamo molto terreno da recuperare, ma si stanno facendo tutti gli sforzi 

necessari. Nonostante le tante altre sfide aperte, concettualmente non esistono problematiche di serie 

A e di serie B, ma si stanno portando avanti tutte con ugual impegno e costanza. L’impegno nel 

cercare di risolvere i problemi è ugualmente parte dell’impegno civico che ci siamo assunti.  

 

Ribadisco comunque il mio ringraziamento per avermi dato la possibilità di chiarire e di esibire alla 

popolazione il lavoro svolto in questi mesi nel cercare di risolvere queste problematiche, perché mi 

rendo conto che spesso tanto viene fatto ma poco si ha occasione di raccontare, sperando che chi deve 

prendere le decisioni tecniche formali sull’avanzamento ed il miglioramento delle situazioni capisca, 

come più volte gli è stato sollecitato, il valore sociale, sportivo ed economico di una così importante 

disciplina sportiva.  
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